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Altea asiste por tercera vez a la Feria Matka de Helsinki 
para captar al mercado escandinavo

Xelo González “tenemos que buscar los mercados menos explotados, como es el caso de Finlandia, Este año no hemos asistido 
a la World Travel Market de Londres, ni tampoco iremos a la feria de Bruselas en febrero”

La concejalía de Turismo ha pro-
mocionar el municipio de Altea en 
la capital de Finlandia, Helsinki, 
asistiendo a la Matka Travel Fair. 
Un evento que congrega a 850 ex-
positores de 70 países y en la que 
España disfruta de una mayor visi-
bilidad en la promoción de su ofer-
ta turística al ser el país invitado 
en la presente edición de la Feria. 
Como explica la edil de Turismo, 
Xelo González “Altea asiste a este 
concurrido evento de la industria 
del turismo en el norte de Europa 
bajo el amparo del Patronato Costa 
Blanca, quien ha diseñado una es-
trategia promocional centrada en 
el producto de golf y alojamientos 
hoteleros de la provincia. Para la 
responsable de la promoción tu-
rística de la “Villa Blanca”. “Esta 
feria constituye un potente escapa-
rate para mostrar la oferta de los 
municipios alicantinos, así como 
para establecer y cerrar contactos 
con los países nórdicos, los países 
bálticos y Rusia”. Xelo ha indicado 
que “ durante sus cuatro jornadas 
de celebración la feria ha recibido 

más de 70.000 visitantes, de los 
cuales cerca de 21.000 son profe-
sionales del sector de viajes”. Xelo 
González, apostillaba que “Altea 
ya cuenta entre sus pernoctacio-
nes con turistas procedentes del 
norte de Europa, pero se puede 
ampliar la cifra ya que el producto 
que ofrece Altea está entre las pre-
ferencias del visitante nórdico a la 
hora de elegir destino incluyendo 
experiencias de viaje responsables, 

la gastronomía, actividades al aire 
libre y aventuras familiares, todas 
enfocadas al turismo sostenible y 
la diversidad cultural y natural”; ha 
apuntado la edil de Turismo”.
Xelo González, manifestaba a Al-
teamagazine que “Altea és ja la 3a 
vegada que participa en la fira de 
turisme de Matka a Helsinki, Fin-
landia. Des del departament de 
Turisme, entenem la desestacio-
nalització com la cerca de turisme 

que estiga interessat en vindre fora 
de l'època estival. És per això que 
considerem al públic escandinav 
com un clar objectiu en este sentit. 
Busquen el bon oratge de la nostra 
província en els mesos de gener i 
feber. Des de l'ajuntament d'Altea 
assistim a esta Fira convidats per 
el patronato de la Costa Blanca, ja 
que España es el principal parth-
ner en aquesta edició. Moltes han 
segut les persones ateses al nostre 
stand , i la majoria coneixia la cos-
ta Blanca, Alacant O inclús Altea. 
S'interessaven per rutes de sen-
derisme, natura, golf, ornitologia 
i fins i tot, volien informació per 
a comprar una vivenda al nostre 
municipi. Altea ha compartit stand 
amb altres municipis de la pro-
víncia d"Alacant, com Alcoi, Calp 
O Guardamar del Segura.Tenim 
constància que la nostra tourist 
info reb ja touristes procedents de 
Finlàndia i considerem que són 
un mercat molt interessant per-
quèbusquen llocs com Altea per a 
passar els mesos més gelats de l'hi-
vern, O inclús tot l'any"
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Festes del Santíssim Crist de la Salud (Altea la Vella) del 26 al 29 de Gener
38 mayorales/as y 16 jóvenes han convivido durante 365 días en torno a la fiestas mayores de Altea la Vieja

Programa de la festa 2024
Dijous 25 de gener 19:30 Solemne 
novenari en honor al Santíssim Crist 
de la Salut en la església Sta. Anna. Al 
fi nalitzar s’oferira una picadeta per a 
tots els assistents. Divendres 26 de 
gener 13:00 Anunci ofi cial de fes-
tes amb volteig de campanes i coets 
17:00 Entra de la murta acompan-
yats de la “Bandeta Bèrnia”, xirimita 
i tabalet “El Pomero” amb animació 
infantil. Al fi nalitzar berenar per als 
assistents. 22:30 Revetla amenitza-
da per “Macro disco eventfest” amb 

moltes sorpreses. Dissabte 27 de 
gener 9:00 Despertà per els carrers 
del poble. 12:00 Entreteniment per 
als més menuts. 14:00 Paella gegant 
(amb sangria oferida per gentilesa de 
“El Chiringuito”) A continuació tar-
deo amenitzat per la “Bandeta Bèr-
nia”. 16:00 Gran Partida de Pilota al 
carrer . 22:30 Revetla amenitzada per 
la “Orquesta Monaco Party”. Diu-
menge 28 de gener 11:30 Concentra-
ció de la comissió de festes i autoritats 
en la plaça de Caixaltea, per a desfi 
lar fi ns la església parroquial acom-

Fe de Erratas
En el número 394 de fecha 
16/01/2024 en la página 2 se hizo 
constar por error el nombre de la 
reina infantil Lucía Berenguer “De-
vesa” cuando su nombre correcto es 
Lucía Berenguer Ripoll.

panyats de xirimita i tabalet “EL Po-
mero” i la “SRM Altea la Vella”. 12:00 
Solemne missa en honor al Santíssim 
Crist de la Salut cantada per Agrupa-
ció de Cambra d’Altea. 13:30 Mascle-
ta a càrrec de “Pirotecnica Vulcano”. 
19:00 Concentració de la comissió 

de festes i autoritats en la plaça de 
Caixaltea, per a desfi lar fi ns la es-
glésia parroquial acompanyats. 19:30 
Processó en honor al Santíssim Crist 
de la Salut per el itinerari de costum. 
Al fi nalitzar Castell de focs d’artifi. 
22:00 Revetla amenitzada per “DJ 
Proper”. Dilluns 29 de gener 11:30 
Concentració de la comissió de festes 
i autoritats en la plaça de Caixaltea, 
per a desfi lar fi ns la esglesia parro-
quial. 12:00 Solemne missa en honor 
al Santíssim Crist de la Salut, cantada 
per Agrupació de Cambra d’Altea. Al 
fi nalitzar es nombrara la comissió del 
any que ve. 13:30 Mascleta. 14:00 Tra-
dicional Coca a la lluma (amb sangria 
per gentilesa de “EL Chiringuito”) 
ambientada per la xirimita i tabalet 
”Pomero”. 15:30 Vesprada infantil.
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El Partido Popular considera que hay que regular el otorgamiento para el uso 
de viviendas turísticas y no prohibir como ha aprobado Compromís per Altea
María Lloret, concejala del PP al Ayuntamiento de Altea, apostillaba que “ votar en el pleno en contra de la suspensión del otorgamiento 

de autorizaciones para el uso de viviendas turísticas, no es lo mismo que no querer que se regularice este tipo de viviendas"

La edil en la oposición María Llo-
ret, manifestaba que “ La falta de 

transparencia es evidente, ya que 
esta suspensión se lleva con carácter 
de urgencia, y sin darnos a conocer 
previamente el contenido del dic-
tamen que se nos pide votar en las 
comisiones informativas. Hace me-
nos de un mes que se ha aprobado 
provisionalmente un plan general 
estructural y en ningún momento 
se ha tratado la problemática que es-
taba produciéndose a consecuencia 
del otorgamiento de estos informes 
de compatibilidad urbanística para 
viviendas turísticas”. Para la con-
cejala del PP “Compromís –PSOE 
deciden suspender este tipo de au-
torizaciones sin tener en cuenta, por 

un lado, la situación económica de 
las personas que habían invertido 
en inmuebles en nuestro municipio 
para destinarlas a este fin, y por otro, 
y puede ser más grave todavía, sin 
resolver la problemática que tiene 
Altea, pueblo donde el principal mo-
tor económico es el turismo, puesto 
que somos un sector de servicios 
destinando a atender estas necesida-
des en todas sus facetas, de no tener 
oferta suficiente para poder atender 
las pernoctaciones de nuestros visi-
tantes”. María Lloret, recordaba que 
“ No podemos permitirnos que con 
la oferta gastronómica que tenemos 
en Altea, no contemos con una capa-

cidad de alojamiento suficiente para 
dar servicio a los turistas. Por lo tan-
to, nuestro planteamiento es llevar a 
cabo una regularización ordenada 
de viviendas turísticas, estudiando la 
ubicación donde más pueda favore-
cer a nuestro pueblo, pero sin dejar 
pasar la oportunidad de que inver-
siones privadas, tanto de alteanos 
como de los que vienen a invertir 
en Altea, contribuyan a la rehabili-
tación de muchas calles de nuestro 
municipio que estaban en ruinas, 
como es Bellaguarda, Pescadores, 
L´Empedrat, Alacant…, y podamos 
seguir teniendo esa oferta turística 
que tanto necesitamos para Altea”.

Anna Lanuza “El Consejo Comarcal por la Igualdad de la Marina Baixa 
compartimos buenas prácticas contra la Violencia de Género”

La concejala de Igualdad del Ayuntamiento de Altea, Anna Lanuza ha explicado que “con este tipo de 
actuaciones los Ayuntamientos les recordamos a las víctimas que no están solas y que la violencia que 
sufren es responsabilidad de toda la sociedad. Por lo tanto es nuestra obligación como representantes 

públicos poner todos los recursos posibles al servicio de las mujeres y de sus hijas e hijos"
El objetivo de estas reuniones se cen-
tran en conocer la realidad de los 
municipios en materia de violencia 
de género con el fin de mejorar la 
conexión entre los distintos departa-
mentos que trabajan este tema como 
las agentes de Igualdad, la asesoría ju-
rídica-psicológica y laboral de Servi-
cios Sociales así como Policía Local, 
Guardia Civil y Policía Nacional. 
En esta primera reunión del año, el 
Consejo Comarcal por la Igualdad de 
la Marina Baixa ha querido destacar 
la importancia que la lucha contra la 
violencia de género tiene para todos 

los Ayuntamientos y es por ello que 
las concejalas de Igualdad han apro-
bado por unanimidad iniciar una 
línea de colaboración que permita 
compartir buenas prácticas en mate-
ria de violencia de género, con el fin 
de mejorar los protocolos de atención 
a las víctimas. Para ello, está previsto 
que el próximo mes de marzo se con-
voque una reunión en la que se den 
cita las concejalías de Igualdad que 
forman parte del Consejo Comarcal 
y las fuerzas y cuerpos de seguridad 
de la Comarca, especialmente los 
agentes de Policía Local encargados 

del SASV (Servicio de Atención y 
Seguimiento a la violencia) y del sis-
tema VioGen, junto a Guardia Civil 

de Altea, Policía Nacional y la Ofi-
cina de Atención a las Víctimas del 
Delito (OAVD).

Kuube España elige Altea para realizar las pruebas de integración en 
plataforma Smartcity e instala dos bancos solares inteligentes cubiertos
Altea ha sido elegida por ser pionera en DTI certificado y en gestión de las nuevas tecnologías. 

Kuube plus Note es el primer banco inteligente 5G de Europa
El primer banco está instalado al 
lado de lo que era el Bodegón de 
Pepe, frente a la playa l´Espigón y el 
segundo será instalado en el Paseo 
San Pedro entre Ca Jaume y lo que 
era antaño el Paola. El banco solar 
esta preparado para poder usarlo 8 
personas, con dos cargadores ina-
lámbricos y dos USB. La forma y el 
techo, completamente únicos, le dan 
la oportunidad de pasar el tiempo y 
cargar sus dispositivos inteligentes 
en un lugar protegido en verano, in-
cluso con el sol del mediodía. Gra-
cias al panel solar de 480 vatios, po-
demos disfrutar de los servicios del 

banco solar inteligente incluso en in-
vierno. El banco es capaz de detecta 
la disminución del nivel de tensión 
de las baterías y, si es necesario, des-
conecta temporalmente algunas de 
sus funciones para adaptarse auto-
máticamente a las necesidades de los 
usuarios. La estructura de aluminio 
es muy fácil de limpiar, no se oxida y 
tiene una excelente resistencia a po-
sibles daños y a las condiciones me-
teorológicas. La superficie de asiento 
de madera de fresno de primera ca-
lidad hará que el KuubePLUS sea la 
parte más destacada de los espacios 
públicos durante muchos años.
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Cinco mesas redondas con una participación de 16 ponentes  
aportan conocimientos y experiencias a las jornada homenaje a 

“Juan Navarro Ramón y Altea” en su 120 aniversario
El 50 aniversario del Certamen Internacional de Bandas de Musicas “ Villa de Altea” estará dedicado a Navarro Ramón 
con la obra obligada que el compositor valenciano José Vicente Asensi,  está escribiendo para el homenaje al pintor alteano  

El pasado jueves  la Casa de cultura 
acogió la Jornada 120 Aniversario 
del artista “Juan Navarro Ramón y 
Altea”, organizada por la concejalía 
de Cultura que dirige politicamente 
Pepa Victoria Pérez, Juana María 
Balsalobre, Comisaria del 120 Ani-
versario del ilustre pintor alteano y 
Ignacio Beltrán, coordinador de los 
actos organizados para conmemorar 
el 120 aniversario del nacimiento del 
pintor alteano más internacional, Juan 
Navarro Ramón. Jornada que, ade-
más de exaltar la figura del artista, ha 
servido para conocer todo el trabajo 
realizado por mucha gente para dar 
a conocer la vida y obra del artista y 
entre cuyos frutos se encuentra la web 
https://navarroramon.com/ca/inici/ i 
la marca Navarro Ramón; en las que 
se ha trabajado en los últimos dos 
años. La inauguración de la Jornada 
y bienvenida a los presentes ha corri-
do a cargo de la edil de Cultura, Pepa 

Victoria Pérez, quien ha subrayado la 
suma de muchos esfuerzos que han 
fructificado en distintas acciones cuyo 
objeto común es dar difusión a la obra 
del pintor Navarro Ramón. Y tam-
bién en la presentación ha intervenido 
Juana Maria Balsalobre, historiadora 

del arte, quien ha manifestado sentir-
se feliz; “para mi hoy es un día feliz. 
Después de más de 20 años siguiendo 
a Navarro Ramón, el que hoy ten-
gamos esta jornada y los alteanos se 
hayan implicado es importantísimo 
porque Altea es el faro y es la que tiene 
que iluminar al resto”. “Puedo certifi-

car que es un artista único y que sus 
obras son atemporales. Son obras que 
hoy mantienen la calidad en todos los 
aspectos”. Juana María Balsalobre 
ha dado las gracias a Altea por haber 

atendido sus peticiones, en especial a 
“este último periodo ha sido muy en-
riquecedor”. “Esta jornada nace con la 
idea de que sean los alteanos los pro-
tagonistas. De que hablen de Navarro 
Ramón los que le conocieron porque 
son una fuente que si no se guarda va 

a desaparecer y también los que le han 
ido descubriendo después”. Con estas 
palabras, la Comisaria de la efeméride 
ha introducido la jornada abierta a la 
participación que se han celebrado 
en Altea entorno a la figura de Juan 
Navarro Ramón, contemporáneo y 

amigo de Pablo Picasso. Durante la 
jornada “Juan Navarro y Altea” se han 
celebrado un total de cinco mesas re-
dondas con microponencias  centra-
das en las aportaciones sobre Navarro 

Ramón, que se prolongarán hasta la 
tarde-noche. Una vez presentada la 
Jornada, se ha dado paso a las mesas 
redondas en las que los intervinientes 
han tenido algo más de diez minutos 
para hablar del artista y su obra. Ha 
inaugurado la primera mesa redonda 

el ex alcalde de Altea Jaume Llinares, 
quien ha expresado la relevancia que 
para el municipio tiene la cultura y 
lo que esta significa para un munici-
pio que durante un año lleva a cabo 
más de 300 actividades culturales, así 
como ha subrayado lo que para él es 

la inseparable unión entre cultura y 
turismo. En palabras de Jaume Llina-
res, “cultura, paz y seguridad van de la 
mano y esto es lo que tiene Altea y que 
ha derivado en unas buenas cifras de 
ocupación turística, incluso durante la 
pandemia de la Covid”.
También ha intervenido la edil de Cul-
tura de la anterior legislatura, Aurora 
Serrat, durante cuyo periodo de tiem-
po fraguaron importante acciones 
para el municipio de Altea entorno 
a la figura de Juan Navarro Ramón. 
Serrat ha agradecido a la familia del 
pintor las donaciones de obra y do-
cumentación que han hecho a Altea 
y que suman más de 200 pinturas y 
dibujos realizados por el artista en 
sus diferentes etapas. Además, Serrat 
se ha referido en especial a la exposi-
ción retrospectiva del artista celebrada 
en Palau Altea en julio de 2018 y que 
estuvo presidida por la obra “Te ven-
garemos”. Una obra expuesta en sólo 3 

ocasiones y que Altea reclama al fon-
do nacional para que esté expuesta de 
forma permanente en Altea. Y en su 
uso de la palabra, Pepa Victoria Pérez 
ha hablado de las últimas acciones lle-
vadas a cabo en Altea protagonizadas 
por Navarro Ramón a través de sus 

familiares con su obra como centro, 
como han podido ser la numerosas 
donaciones, exposiciones, edición del 
libro infantil “Navarro Ramón histo-
ria de un pintor alteano”, y el homena-
je que Premis Altea hacia al artista en 
su edición del año 2018 con la entrega 
de la Estela de Honor que reconoce la 

 Picasso, Foujita, Zadkine y Navarro Ramón (Paris 1954)
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El Paseo del Bol luce obra de diferente épocas del pintor 
alteano Juan Navarro Ramón en cinco Tótems

La inauguración de la exposición 
interactiva que la concejalía de Cul-
tura, ha organizado dentro del pro-
grama de actos conmemorativos del 
120 aniversario del nacimiento del 
pintor alteano más universal, Juan 
Navarro Ramón. Una muestra que 
se encuentra ubicada en el Paseo del 
Bol, mediante tótems en los que se 
plasman obras del artista de sus dis-
tintas épocas. “La exposición está 
compuesta por 5 tótems con 6 lados 
y está planteada de manera crono-
lógica y numerada. Cada uno de los 
tótems tiene el número para que el 
público que pase por el paseo pueda 

visitarla a su aire”; ha matizado Bal-
salobre, quien ha guiado la visita de 
hoy, en la que ha participado el al-
calde, Diego Zaragozí; el ex alcalde, 
Jaume Llinares; la edil de Cultura, 
Pepa Victoria Pérez y los conceja-
les: Anna Lanuza, José María Bor-
ja, Rocío Gómez y Maria Amparo 
Vázquez, viuda de Javier Barrio Na-
varro, sobrino y heredero del pintor 
y el coordinador del aniversario, Ig-
nacio Beltrán; entre otros alteanos/
as que no han querido perderse esta 
importante cita con la cultura al aire 
libre. Y como medio de transmisión 
de conocimiento a los más peque-

ños se ha diseñado un juego con los 
colores más utilizados por Navarro 
Ramón en sus pinturas. Juego que 
Esther Borja ha desgranado.  “Los 
5 colores más representativos de la 
obra de Navarro Ramón se han re-
partido por los tótems con la pince-
lada que hemos elegido como logo 
y se ha escondido una manchita de 
estas en cada uno de los tótems. En 
los dípticos que se han repartido los 
niños podrán ir cercando todas las 
manchitas que vayan encontrando 
con los colores más representati-
vos”; explica Borja, quien ha califi-
cado esta como una buena forma de 

acercar a los más pequeños a la obra 
de Navarro Ramón. Según desvela-
ba la edil de Cultura, Pepa V. Pérez 
en la celebración de la Jornada de 
transmisión del conocimiento sobre 
Navarro Ramón, celebrada el pasa-
do jueves  en la Casa de Cultura, en 
estos momentos Altea cuenta con 
232 obras catalogadas de Juan Na-
varro Ramón, además del archivo 
personal del pintor, que gracias a la 
voluntad de su heredero Javier Ba-
rrio Navarro y a la de su viuda, Ma-
ria Amparo Vázquez. La exposición 
permanecerá presente en el paseo 
del Bol por un periodo de 6 meses.

trayectoria en el ámbito de la litera-
tura, el arte o la investigación a título 
póstumo. En la actualidad, la locali-
dad cuenta con un total de 232 obras 
catalogadas, ha señalado Pepa Victo-
ria Pérez; de los que 181 son óleos y 
el resto litografías, grabados, dibujos 
y obras de técnica mixta, gracias a las 
donaciones realizadas por el heredero 
de Navarro Ramón, Javier Barrio Na-
varro, sobrino del artista, y la ahora 
viuda de éste, María Amparo Váz-

quez, presente en el día de hoy junto al 
alcalde, Diego Zaragozí, quien hará la 
clausura de las jornadas.
La segunda mesa redonda estaba titu-
lada “Alteanas que conocieron a Na-
varro Ramón”. Intervinieron: María 
amparo Vázquez, habló en recuerdo e 

Javier Barrio Navarro, y en su nombre 
como protectora, mecenas y donante 
e una gran parte de la obra de Nava-
rro Ramón. La intervención de Sybille 
Schlotter, se basó en las vivencias junto 
a sus padres en Barcelona y en Altea “ 
siempre que mi padre iba a Alemania 
siempre pasaba por la ciudad Condal 
y visitaba a Navarro Ramón y a su es-
posa Josefa Fisac. 
La ultima mesa redonda de la mañana 
estuvo moderada por Ignacio Beltrán 

, interviniendo: Luis Federico Morote 
Barberá, que disertó sobre la Revista 
Altea, cabecera dibujada por Nava-
rro Ramón, recopilación y análisis de 
artículos. Mostrando a los presente 
documentos inéditos de la partida de 
nacimiento del pintor alteano . Jose 

Miguel Cortés, hablo sobre las reunio-
nes entorno a un tablero de ajedrez al 
que Navarro Ramón eran un gran afi-
cionado, por último cerro la segunda 
mesa redonda Pepe Lanuza, hablando  

las vivencias en torno al arte y expo-
siciones. La jornada de tarde empezó 
con Ignacio Beltrán como moderador 

interviniendo: Vicente Selles, Álex 
Pérez Prefasi, Joan Borja e Isabel 
Martínez. 
La última mesa redonda estuvo a car-
go de Espino Jiménez, Pere Soler  e 

Ignacio Beltrán.  Clausuro la I Jorna-
da “Juan Navarro Ramón “ el alcalde 
de la localidad, Diego Zaragozí.

23/1/2024
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El departamento de Nuevas Tecnologías del Ayto anuncia la llegada a Altea de conexiones 
móviles más veloces y con mejor cobertura gracias a los despliegues 4G y 5G

Las operadoras de telefonía móvil, 
Telefónica, Vodafone y Orange, han 
anunciado que durante las próximas 
semanas realizarán en Altea el pro-
ceso de implantación de los servicios 
de telefonía móvil de nueva genera-

ción, 4G y 5G, sobre las bandas de 
800 y 700 MHz, respectivamente, lo 
que permitirá a los alteanos/as dis-
frutar de conexiones móviles de alta 
velocidad con una mejor cobertura 
en el interior de los edificios y mayor 
extensión geográfica. Ha informado 
el edil de Nuevas Tecnologías, Ger-
mán Manjón.
Para garantizar la compatibilidad de 
la nueva tecnología con la televisión 
digital terrestre (TDT), Llega700 es 
la entidad puesta en marcha por los 

operadores para solucionar cual-
quier afectación en la recepción de 
la señal de televisión.  Ventajas: Con 
la nueva red móvil se ha abierto la 
puerta a innovadores servicios y 
aplicaciones, además de propor-
cionar significativas mejoras tanto 
en la velocidad de descarga, como 
de envío de datos -fotos, música o 
contenidos audiovisuales de alta 
definición- o permitir sacar el máxi-
mo partido a aplicaciones online, 
como los videojuegos.Para garan-

tizar esta compatibilidad, Llega700 
presta a los ciudadanos una serie 
de servicios gratuitos que incluye 
un procedimiento correctivo tras el 
encendido de las estaciones, por el 
que llega700 se encargará de atender 
a los usuarios afectados gestionando 
y resolviendo posibles afectaciones 
sin coste alguno. Para gestionar es-
tos servicios, se ha puesto a disposi-
ción de los ciudadanos el teléfono de 
atención gratuito 900 833 999 y una 
página web www.llega700.es

La edil de Cultura, Pepa Victoria anuncia las bases para participar 
en la 41º edición de la Mostra d’Artesania d’Altea 2024

La Mostra tendrá lugar en la Plaza de la Iglesia, de Altea, entre los días 27 al 31 de marzo -Semana Santa-, en horario 
de 12:00 a 22:00h aproximadamente y desde el 1 de julio hasta el 8 de septiembre de 2024, en horario de 19:00 a 00:30 h

La edil de Cultura del Ayuntamien-
to de Altea, Pepa Victoria Pérez ha 
anunciado la apertura del plazo de 
presentación de solicitudes para par-
ticipar en la que será la XLI edición 
de la Mostra d’Artesania d’Altea. Un 
plazo que finalizará el 23 de febrero. 
Como ha recordado la concejala, “el 

objetivo de esta Mostra es fomentar 
la artesanía en Altea y que la obra de 
artesanas y artesanos sea considera-
da por su alto valor socio-cultural. 
El tipo de artesanía de esta Mostra 
es la artística y de creación con un 
alto grado de manipulación en ma-
terias primas y de contrastada cali-

dad. Se excluye la artesanía en ropa, 
calzado, alimentación y cosmética”. 
Para participar en la Mostra se ha de 
rellenar telemáticamente el modelo 
normalizado de solicitud y enviarlo 
o presentarlo físicamente, junto con 
muestras representativas de los tra-
bajos que deseen exponer, entre 3 y 
5 piezas y se podrá complementar 
con fotografías en papel, pero no se 
aceptarán fotografías en lugar de las 
muestras físicas. Las piezas deberán 
presentarse de forma que el jurado 
pueda manipularlas para comprobar 
el producto y su manufactura, pu-
diendo enviarse expositores, bustos 
o peanas para facilitar la exposición 
de las piezas para el jurado, siem-
pre que estos no lleven anagramas o 
marcas que puedan identificar al ta-
ller. Se podrá solicitar un único taller 

por puesto. 
Además, la solicitud deberá com-
plementarse de la ficha técnica; Ex-
plicación breve, detallada y concisa 
del proceso artesanal y materiales 
utilizados, así como listado; fotogra-
fía del puesto montado; fotocopia 
del Documento de Calificación Ar-
tesana (DCA) expedido por órga-
no competente. Las solicitudes que 
no se envíen acompañadas de toda 
la documentación requerida serán 
descartadas automáticamente en la 
selección. 
La solicitud se rellenará de forma te-
lemática en www.alteacultural.com/
mostra. La responsable municipal 
de Cultura, Pepa Victoria, ha hecho 
hincapié en que el plazo para todo 
ello será hasta el 23 de febrero de 
2024.

Pepa Victoria pregonera de las fiestas del Cristo de la Salud de Altea la Vella
Estimat Alcalde d’Altea, Diego Zaragozí, Companys d’equip de govern i de corporació municipal, Clavaris del Crist de la Salut, Mª José i 
Juanvi, Majorales i majorals del Crist de la Salut 2024, veïnes i Veïns d’Altea la Vella, Amigues i amics tots, con estas palabras daba inicio 

al pregón de las fiestas mayores de Altea la Vieja

Pregonar, ser pregonera de les festes del 
Crist de la Salut del meu poble, d’Altea 
la Vella, del poble que m’ha vist nàixer 
i créixer, és un gran honor per a mi. 
Per això, vull, en primer lloc donar les 
gràcies a la comissió de festes del Crist 
de la Salut 2024 per la confiança dipo-
sitada en mi. Va ser després d'acceptar 
aquest gran repte quan vaig començar 
a donar-me conter i ser conscient de 
la responsabilitat que havia assumit. 
Malgrat tot, mai vaig pensar  en cridar 
a Juanvi o a Mª José i renunciar, sinó 

tot el contrari, vaig decidir que havia 
d'esforçar-me al màxim per a ser una 
digna pregonera del meu poble, d'Al-
tea la Vella, d'aquest poble al que tant 
respecte i al que  tant vull. Quan vaig 
començar a preparar el pregó, i a pen-
sar què podria expressar-vos, arriba-
ven al meu cap molts records, des de 
la primera vegada que vaig ser dama 
del Crist amb 5 anys, després quan 
vaig tornar a ser dama major amb 14 
anys i ens ho vam passar tan bé, que 
algunes, com que no n'havien tingut 
prou festa, vam repetir a l’any següent. 
A més a més, a 2023 també, al costat 
d’un grup d’amics, vaig formar part de 
la comissió de festes com a majorala. 
La festa del Santíssim Crist de la Salut, 
es van celebrar per primera vegada en 
Altea la Vella el 1833,  data en la qual 
arribà la primera  imatge del Crist a 
Altea la Vella. L’any següent va esclatar 

a Altea la primera gran epidèmia de 
còlera, i no va afectar a Altea la Vella, 
i des d’ençà la gent li té eixa gran de-
voció al nostre crist. Exactament, fa 
191 anys que celebrem amb la mateixa 
devoció les festes, i ara, després de lle-
gir uns quants documents per a docu-
mentar-me i preparar aquest pregó, 
puc dir-vos, que en el fons, les festes, 
encara que han evolucionat i han can-
viat moltes coses, després de quasi dos 
segles, encara mantenen la seua essèn-
cia, inclús la seua data. En els primers 
temps ja es convocava als veïns al no-
venari, a les misses i a la processó del 
Santíssim Crist de la Salut pels carrers 
del Poblet. Ara com ara continuem 
tenint els mateixos actes religiosos. Al 
principi de la festa, aquesta era me-
rament religiosa, és a dir, s'assistia al 
novenari, a la missa del Crist i a la pro-
cessó. Com a actes lúdics i populars 

l'economia d'aquells temps no donava 
per a molt i com a molt, el que es feien  
eren algunes reunions veïnals amb ball 
i danses amenitzades per dolçaina i ta-
balet, o algun ball amb guitarra, ban-
dúrria o acordió. El 1934 es va formar 
la nostra banda, la Societat Recreativa 
musical d'Altea la Vella, i  des de lla-
vors aquesta no ha fallat cap any a la 
festa, acompanyant al Cristo en els 
passacarrers de les misses, a la proces-
só i al tradicional concert. L'any 1977,  
Aquest any va ser la primera vegada 
que va haver-hi dones en la festa. I en 
el 1987 s'incorporen per primera ve-
gada un grup de xiques joves amb el 
càrrec de dames d'honor. No éla co-
missió de majorals triada va decidir 
incorporar a les seues respectives do-
nes com a membres de la Comissió.s 
fins a 1990 quan és triada la primera 
reina de festes.
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El Consejo Local de Mujeres e Igualdad aprueba 
la agenda de actos del 8M

Entre otros acto el día 8 de Marzo, habrá un concierto de música a cargo 
de la SFA interpretado sólo por mujeres, y la presentación del libro de la 

ganadora del premio Planeta 2010, Carmen Amoraga

Ha tenido lugar una nueva reu-
nión del Consejo Local de Mujeres 
e Igualdad en la que se aprobaba la 
agenda de actos del 8 de Marzo y 
se designaban representantes en la 
Comisión de Igualdad para la ela-
boración del III Plan Municipal 
de Igualdad de Oportunidades de 
Mujeres y Hombres de Altea. El 
Consejo ha esyado presidido por 
la edil responsable de Igualdad, 

Anna Lanuza y las distintas aso-
ciaciones de mujeres de Altea, así 
como la coordinadora de igualdad 
del IES Altaia, la trabajadora social 
del Centro de Salud de Altea y re-
presentantes de los partidos políti-
cos, de los sindicatos y las técnicas 
de Igualdad del Ayto, juntos han 
diseñado la agenda de activida-
des conmemorativas del día 8 de 
marzo, Día Internacional de las 

Mujeres. La edil Anna Lanuza ha 
explicado que “este año la Conceja-
lía de Igualdad quiere poner el foco 
en las mujeres y su contribución al 
desarrollo de Altea. Mujeres que, 
como ha explicado la concejala de 
Igualdad, durante la pandemia de 
Covid jugaron un papel fundamen-
tal en sectores como la salud, los 
cuidados y la alimentación, traba-
jando desde la primera línea para 
garantizar la vida de las personas, y 
que ahora parece que nos hayamos 
olvidado de ellas. Además se quiere 
visibilizar el papel que las mujeres, 
especialmente del municipio, han 
representado en los deportes, en la 
cultura, en la economía. Destacan-
do además el trabajo de las mujeres 
que forman y han formado parte de 
las asociaciones de Amas de Casa 
de Altea y de Altea la Vella”. Anna 
Lanuza, apostillaba que “Otro de 
los acuerdos a los que se ha llegado 
durante la reunión es que este 8 de 
Marzo el Consejo Local de Muje-

res e Igualdad asista con pancarta 
propia a la manifestación provincial 
para la que se organizará un auto-
bús gratuito desde la Concejalía de 
Igualdad”. 
También se ha acordado repetir 
las rutas de mujeres del municipio 
dirigidas tanto a los centros edu-
cativos como a la ciudadanía; la 
celebración de una mesa redonda 
para hablar del aborto en España; 
con motivo de la conmemoración 
de los 10 años del Tren de la Liber-
tad, la realización de una marcha 
por las calles de Altea para señalar 
los puntos negros para las mujeres 
y poder hacer de Altea una ciudad 
más igualitaria y por lo tanto más 
segura; consensuar con los Institu-
tos Altaia y Bellaguarda la temática 
del concurso de relatos y cartelería, 
que este año pondrá el foco en las 
mujeres y su papel en el desarrollo 
de la historia de Altea y la visibiliza-
ción de las mujeres en la cultura con 
la celebración, el día 8 de Marzo.

Tras quedar desierta la primera convocatoria por la mesa 
de contratación, la concejalía de nuevas Tecnologías, saca 
a licitación por segunda vez el servicio para monitorizar 

sus parkings disuasorios
El objetivo es informar sobre el grado de ocupación en directo a través de una 

app gratuita y paneles informativos por la localidad

El servicio repite presupuesto base 
de licitación: 214.076,8€, IVA in-
cluidos. Según explicó el concejal de 
Nuevas Tecnologías, German Man-
jón, al anterior procedimiento se 
presentaron dos empresas. Sin em-
bargo, ninguna de las dos cumplía 

con los requisitos necesarios. En este 
sentido, explicó que por las caracte-
rísticas del contrato y el presupuesto, 
ni es suficientemente atractivo para 
grandes compañías, ni fácil de cum-
plir con el criterio de experiencia 
para las pequeñas. Es por esto que 
han decidido mantenerlo todo sal-
vo esto último, lo que permite que 
se abra las puertas a más empresas, 
incluidas las que ya se habían pre-
sentado.
En principio, los aparcamientos 
previstos para la instalación de 
esta tecnología serán los de la Ciu-
tat Esportiva, Basseta Centre, los 
tres de Poble Antic (Facultad, Inti-
tuto y Palau), Piteres y Port. Ade-
más, contempla como adicionales 

la Estación y Altea la Vella.
El edil responsables de Nuevas Tec-
nologías, manifestaba que” La infor-
mación sobre las plazas libres conlle-
va la instalación de sensores en estos 
espacios y su correspondiente seña-
lización inteligente para facilitar que 
los usuarios encuentren los aparca-
mientos disponibles. La actuación 
es una de las enmarcadas dentro 
del Plan de Sostenibilidad Turística 
del municipio. Con este sistema, la 
administración local busca además 
reducir el tráfico de "agitación" en 
la ciudad y por tanto, la emisión de 
gases contaminantes, además de re-
forzar la seguridad en estos espacios, 
según refleja el pliego. Para ello, la 
empresa deberá de incluir todos los 

sistemas de analítica de vídeo y sen-
sores instalados en el suelo, que esta-
rán conectados a una plataforma de 
gestión, garantizando la diferencia-
ción de plazas especiales”. Germán 
Manjón, apostillaba que “ Hay varias 
formas de mostrar esta información 
a la ciudadanía. 
Se hará con paneles informativos, 
que se colocarán a la entrada de es-
tos aparcamientos. 
Pero también está prevista la insta-
lación de tres más en las principales 
vías de acceso: en la N-332 para Cap 
Negret, el acceso Sur y la Avenida 
La Nucía. No obstante, estará prepa-
rado para que se puedan volcar los 
datos a la gestión interna del Consis-
torio”
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José Zaragoza, vicepresidente del Club de 
Tenis se postula como nuevo presidente 
de la entidad alteana, que celebrará la 
Asamblea General en el mes de marzo

Transcurrido el 50 Aniversario del 
Club de Tenis Altea y tras el falle-
cimiento de su último presiden-
te electo, Miguel Ángel Guillén 
Agraz, el pasado sábado 20 (10:30 
h) se celebró la Asamblea General 
Ordinaria del Club, que arrancó 
con unas sentidas palabras de re-
cuerdo a su presidente y el anuncio 
de un homenaje póstumo. Quedó 
suspendida la Junta General Ex-
traordinaria para el incremento de 
cuotas. Como es habitual, el de-
tallado informe de presidencia y 
el exhaustivo análisis económico 
ocuparon los puntos relevantes del 
orden del día, junto a la gestión del 
DIC (aún está pendiente de sol-
ventar la situación legal del Club 

dentro del PAI) y la situación de la 
piscina que fue objeto de quejas por 
el alquiler este verano de algunas 
de las calles del vaso y su destino a 
cursos particulares de natación con 
demérito del disfrute de socios. Lo 
noticiable de la asamblea ha sido el 
anuncio de nuevas elecciones de la 
Junta Directiva a lo que obliga los 
estatutos por la muerte de su ante-
rior presidente. El vicepresidente 
José Zaragoza anticipó la decidida 
voluntad de la actual Junta Directi-
va de presentarse a la reelección y 
finalizar el renovador proyecto so-
cial y económico propuesto por el 
Guillén. Cumplidos los trámites, las 
elecciones se celebrarán en el próxi-
mo mes de marzo.

La U.D. Altea no mereció la derrota 
en la capital de la Costa Blanca frente 

al Alicante Enyeca CF.A (3-2)

Partido disputado en el campo Flo-
rida Babel de Alicante frente a un 
Alicante Enyeca que no mereció la 
victoria ya que el juego desplegado 
por ambos conjunto dio para como 
mínimo y siendo justo un empate, 
y eso que los alicantinos lograban el 
1-0 en el minuto 4 y el Altea lograba 
el (1-1) en el minuto 8 por mediación 
de Juambeta. Los locales continuaron 
dominando el encuentro a ráfagas y 
producto de ello llego en el minuto 
18 el (2-1). El Altea tenia que luchar 
contra el equipo que dirige Gaspar 
Campillo y con el colegiado de tur-

no Velasco Pomares. Sin embargo, 
a pesar de dichas dificultades los de 
la “Villa Blanca” lograban el (2-2) en 
el minuto 44 por mediación una vez 
más de Juambeta. Tras el tiempo de 
asueto, el Altea salia con la intención 
de asegurarse la victoria, pero cuando 
tan solo se llevaba 3 minutos de la se-
gunda parte el Alicante Enyeca logra-
ba el 3-2 que al fin y a la postre sería el 
resultado final. El próximo encuentro 
el Altea vuelve al campo Florida Ba-
bel, para enfrentarse al Betis Florida, 
equipo situado en cuarta posición en 
la tabla clasificatoria


